

# La voz de los estudiantes

El Consejo de Representantes de la UCLM celebra su XV aniversario

PEPA G. OLIVA

La Universidad de Castilla-La Mancha ha celebrado el XV aniversario de la creación del Consejo de Representantes de alumnos incidiendo en el protagonismo de este órgano de participación estudiantil. Ex delegados, representantes en activo y responsables institucionales recibieron el homenaje de la comunidad universitaria en un acto desarrollado en el Campus

de Ciudad Real. El primer presidente y fundador del Consejo de Representantes, Luis Francisco Cabeza, explicó que su creación supuso el establecimiento de “una estructura legitimada, definitiva y permanente, que garantizaba la coordinación de la actividad y las acciones de la representación estudiantil en nuestra universidad”. Cabeza es uno de los diez delegados que han presidido el consejo en sus quince años de historia, un colectivo que recibió el

reconocimiento de la comunidad universitaria.

Durante el acto, también fueron homenajeados los vicerrectores de Estudiantes desde 1995, Antonio de Lucas, Cándida Gutiérrez, María Ángeles Alcalá y Carmen López Balboa, y los rectores de este mismo período, Luis Arroyo y Ernesto Martínez Ataz. Este último agradeció la colaboración de los representantes estudiantiles en el desarrollo de la UCLM en los últimos años.



1



3



4



6



2



5

1 Un grupo de alumnos con la que fuera delegada Elena Uribebarrea, con camiseta morada

2 José Antonio Montero -izquierda-, uno de los primeros promotores del Consejo

3 El actor y realizador Santiago Segura ha colaborado con el Consejo de Representantes

4 Imagen del público en el concierto del Día Grande del año 2002

5 Una de las actividades de la quinta Semana Cultural, celebrada en el Campus de Albacete en 2001

6 Los delegados, en plena rueda de prensa, en 1998